Presume Brugada transparencia en Iztapalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/presume-brugada-transparencia-en-iztapalapa/ar2772119?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, presumió que la Alcaldía Iztapalapa, que gobernó por dos períodos, fue la única en alcanzar niveles del 100 por ciento en transparencia y rendición de cuentas.

Durante su encuentro con miembros del Sindicato de Trabajadores de la UNAM, la morenista afirmó que gracias a la transparencia en su Administración, se pudo mejorar el uso de los recursos.

"Les recuerdo que Iztapalapa fue la única alcaldía con 100 por ciento en calificación en transparencia, no como la de nuestro contrincante, que fue de las más opacas", dijo.

Aseguró estar lista para el primer debate entre los candidatos que se llevará a cabo, el próximo 17 de marzo, al cual llega con al menos 10 puntos de diferencia.

Santiago Taboada: Ofrece certeza jurídica en la vivienda

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-ofrece-certeza-juridica-en-la-vivienda/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, propuso modernizar el Registro Público de la Propiedad y simplificar los trámites, pues, dijo, existe una falta de certeza jurídica en la capital en materia de vivienda e inversión.

"Hoy en la Ciudad de México, por falta de certeza jurídica, estamos teniendo un problema real, que mucho tiempo lo tuvimos, pero hoy ya en un grupo organizado que tiene que ver con la invasión de predios, que tiene que ver precisamente con lo que están vendiendo y comprando a través de muchos esquemas, que la tecnología pudo haber puesto al registro público en otro momento", destacó en una reunión privada con el Colegio de Notarios.

En materia de vivienda, sostuvo que la compra se ha detenido debido a los altos costos en el impuesto de la adquisición de inmuebles, lo que también ha frenado el desarrollo económico de la Ciudad.

"Hay un déficit de viviendas en la Ciudad de México. La gente muchas veces por falta de recursos, por no alcanzar esta condición, no puede escriturar su casa, no puede llevar a cabo una compraventa y entonces empiezan todos los problemas de certeza, de seguridad jurídica, empezamos a encontrar estos contratos privados que terminan revolviendo más las cosas", apuntó.

Taboada mencionó que la excesiva tramitología desincentiva la inversión y compra de vivienda. "Tantas ventanillas han provocado que esto sea un laberinto sin fin".

El candidato sostuvo que los capitalinos se merecen tener certeza sobre su patrimonio, por lo que reconoció la labor del Colegio de Notarios a través de las jornadas que realizan para ofrecer servicios y trámites a bajo costo.

Más tarde, aseguró que para cumplir sus promesas de campaña recurrirá a la banca y a la iniciativa privada. Al acudir a un encuentro con jóvenes de la Universidad Panamericana, les compartió las "cinco de Taboada", y dejó en claro que el gobierno no puede hacerlo todo, por lo que requiere de ayuda.

Presentó a los estudiantes su propuesta denominada "Mi Primer Depa", con la que busca que jóvenes renten viviendas a bajo costo en zonas conectadas y tengan deducciones en el pago de impuestos.

Pide a STUNAM crear sistema de cuidados: Clara Brugada

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/pide-a-stunam-crear-sistema-de-cuidados-clara-brugada/

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, propuso instalar el primer sistema público de cuidados en alianza con el sindicato de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Durante un conversatorio con mujeres académicas del Sindicato de Trabajadores de la Máxima Casa de Estudios (STUNAM), detalló que la propuesta consiste en la creación de un hogar para adultos mayores, lavanderías, sitios de cuidado infantil, entre otros espacios.

"Quiero proponerle al sindicato, a todas ustedes, que sea la UNAM la primera Universidad que echemos a andar este sistema de cuidados, para trabajadoras, para trabajadores e incluso para los estudiantes", dijo.

Brugada Molina señaló que le gustaría hacer una alianza con el STUNAM para que sea uno de los primeros sindicatos en "enarbolar las banderas del reconocimiento y revaloración de las tareas de cuidados", para así convertir a la capital del país en una Ciudad que cuide a quienes históricamente han cuidado, que han sido las mujeres.

Aseveró que cuando se habla de que "es tiempo de mujeres" no significa únicamente que haya un equilibrio para representaciones políticas, sino de hacer "justicia a las mujeres", toda vez que en pleno siglo XXI después de grandes movimientos históricos, las mujeres siguen encargándose de las tareas del hogar.

La candidata explicó su postura para crear un sistema público de cuidados con Utopías en toda la Ciudad, y con la creación de infraestructura urbana que garantice liberar el tiempo del que hacen uso las mujeres para tareas de cuidados.

Destacó la posibilidad de llevar estos sistemas de cuidados a las universidades, los Cetram y otros lugares públicos para darles ese tiempo a las mujeres.

Señaló que el 8 de marzo viene de una "lucha combativa" por los derechos de las mujeres trabajadoras, por ello, "así que ustedes como sindicatos, como mujeres que han luchado históricamente para mejorar sus condiciones de vida, saben perfectamente que todavía falta por hacer mucho más en esta ciudad, en este país. Tenemos que lograr que la situación de las mujeres cambie".

En el evento estuvo presente Ernestina Godoy, exfiscal local y aspirante al Senado de la República, quien dijo que está postulada "por el lado correcto de la historia".

Santiago Taboada declara que necesitará de la Iniciativa Privada para cumplir promesas de campaña

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-declara-que-necesitara-de-la-iniciativa-privada-para-cumplir-prome sas-de-campana/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, aseguró que para cumplir sus promesas de campaña recurrirá a la banca y a la Iniciativa Privada.

Al acudir a un encuentro con jóvenes de la Universidad Panamericana, les compartió las "cinco de Taboada", y dejó claro que el gobierno no puede hacerlo todo, por lo que requiere de ayuda.

"Para muchos de estos proyectos tenemos que buscar fuentes de financiamiento que no sólo sean del Gobierno, y déjame decirte dos: la banca de desarrollo y, por supuesto, que la Iniciativa Privada también se involucre en muchas de las soluciones de estos problemas. Verdaderamente dejemos de pensar que el gobierno lo puede todo, necesitamos replantear esto, perdón, vean los resultados", comentó.

Asimismo, durante la charla presentó a las y los estudiantes su propuesta de campaña denominada "Mi Primer Depa", con la que busca que jóvenes renten viviendas a bajo costo, en zonas conectadas, y que tengan deducciones en el pago de impuestos.

Durante el encuentro con lo estudiantes, detalló que la Calzada de Tlalpan podría ser una buena opción para echar a andar este programa una vez que gane la Jefatura de Gobierno.

Precisó que el objetivo de esta propuesta es que los jóvenes no tengan que salir de la Ciudad de México por falta de vivienda.

"Queremos que en esta Ciudad haya acceso a la vivienda para los jóvenes, pero que sea una vivienda accesible, principalmente en un modelo de renta y en zonas conectadas... lo que buscamos es precisamente que se encuentren en lugares cercanos al transporte público, una idea que quisieron hacer en este Gobierno fue Calzada de Tlalpan... no queremos que los jóvenes se vayan de la Ciudad", apuntó.

En otro tema, dijo que ha tenido que colocar pendones en prácticamente todos los postes de la Ciudad porque el gobierno local le ha prohibido a las empresas de publicidad exterior que coloquen su propaganda. Asimismo, se comprometió a retirarla el último día de campaña.

Al finalizar la charla, el candidato del PAN, PRI y PRD se puso una sudadera de la Universidad y dijo "pantera no cualquiera".

kicp

Salomón Chertorivski visita escuelas en la CDMX, inicia con el ITAM

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-visita-escuelas-en-la-cdmx-inicia-con-el-itam/

A 11 días de haber iniciado su campaña electoral, el Candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, sostuvo su primer encuentro con estudiantes universitarios, y lo hizo en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), de donde es egresado y además ha impartido clases.

Los alumnos reunidos en el auditorio Raúl Bailléres de dicha institución no ocultaron su orgullo por saber que Chertorivski es egresado de centro educativo y lo recibieron con aplausos y porras, por lo que el candidato naranja se mostró cómodo en su exposición.

Además de plantear las 12 propuestas centrales de su proyecto de gobierno, el aspirante respondió a las preguntas de los jóvenes acerca de sus planes para la vivienda, el metro y la educación, entre otros.

Tras su presentación, el abanderado emecista aseguró que irá a toda institución académica donde lo inviten, como la Universidad Anáhuac, que visitará este miércoles; el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde específicamente ha recibido invitación de facultades como Economía y Medicina.

"Iré a todas las universidades. Hoy tocó el ITAM, mañana voy a la Anáhuac, el jueves voy a la Universidad Panamericana, y el domingo tenemos nuestro primer debate", refirió.

Sobre dicho ejercicio programado a las 20:00 horas del domingo 17 de marzo, Chertorivski se mostró confiado en que presentará propuestas convincentes, sobre todo en el aspecto económico, que es uno de los dos temas que abordarán los tres aspirantes a la Jefatura de Gobierno, toda vez que ya cuenta con experiencia en esa materia, al haber sido titular de Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) entre 2012 y 2018.

Reconoció que ante la cercanía del debate, se han intensificado los ataques entre candidatos, como el cruce de acusaciones por el retiro de propaganda entre Clara Brugada y Santiago Taboada.

"Me parece una burla a la ciudadanía que a cada metro, haya un pendón de Santiago o de Clara, es una vergüenza. Así que si la gente de Clara quita la publicidad de Santiago y la gente de Santiago quita la publicidad de Clara, a ambos grupos les agradezco, para que nos limpien de basura la ciudad", expresó el candidato naranja.

Taboada propone modernizar el Registro Público de la Propiedad y simplificar trámites en CdMx

Autor: Gaspar Vela Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-propone-modernizar-registro-publico-propiedad

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va por la Ciudad de México", Santiago Taboada, propuso modernizar el registro público de la propiedad y simplificar los trámites, al destacar que existe una falta de certeza jurídica en la capital en materia de vivienda e inversión.

"Hoy en la Ciudad de México, por falta de certeza jurídica, estamos teniendo un problema real, que mucho tiempo lo tuvimos, pero hoy ya en un grupo organizado que tiene que ver con la invasión de predios, que tiene que ver precisamente con lo que están vendiendo y comprando a través de muchos esquemas, que la tecnología pudo haber puesto al registro público en otro momento", destacó.

Al reunirse con integrantes del Colegio de Notarios, el abanderado del PAN, PRI y PRD sostuvo que la compra de viviendas se ha detenido debido a los altos costos en el impuesto de la adquisición de inmuebles y eso, dijo, también ha frenado el desarrollo económico de la ciudad.

"Hay un déficit de viviendas en la Ciudad de México. La gente muchas veces por falta de recursos, por no alcanzar esta condición, no puede escriturar su casa, no puede llevar a cabo una compra - venta y entonces empiezan todos los problemas de certeza, de seguridad jurídica, empezamos a encontrar estos contratos privados que terminan revolviendo más las cosas", apuntó.

Ante notarios de la Ciudad de México, Santiago Taboada consideró que la excesiva tramitología desincentiva la inversión y compra de vivienda, "tantas ventanillas han provocado que esto sea un laberinto sin fin y se los dice alguien que gobernó una alcaldía seis años; mientras sigamos poniéndoles requisitos, trabas, trámites, pues por eso los costos de la vivienda en la ciudad, por eso la problemática para que la gente pueda tener certeza de sus trámites, inclusive, quienes invierten en esta ciudad van a seguir metidos en ese problema mientras no reduzcamos los tiempos".

El candidato de la coalición "Va X La Ciudad de México" sostuvo que los capitalinos merecen tener certeza sobre su patrimonio, por lo que reconoció la labor del Colegio de Notarios a través de las jornadas que realizan para ofrecer servicios y trámites a bajo costo.

"Me preocupa mucho que sigamos siendo una ciudad en donde los trámites sucesorios, donde los problemas de muchos inmuebles terminan sin arreglarse y pasan generaciones completas.

"Necesitamos encontrar soluciones mucho más ágiles, es una tragedia ver como son las zonas de la ciudad, prácticamente no se puede hacer nada porque traen problemas de 30, 40, 50, 60 años y entonces tienes a las familias prácticamente viviendo en un pedazo, ni siquiera pueden edificar porque no pueden acceder a un crédito, porque no pueden poner la propiedad en garantía", lamentó.

Taboada Cortina subrayó que en esta contienda electoral no es nada más de dos partidos, sino de un cambio de modelo para mejorar la calidad de vida de los que habitan, trabajan y estudian en la Ciudad de México.

"Aquí vienes porque están las mejores universidades públicas, aquí vienes porque, pues, aspiras a vivir mejor, a prepararte mejor, a tener un mejor empleo, una mejor educación, cosas que en muchas partes del país no las

tienes y por eso creo que hay que hacer un replanteamiento completo de un modelo que se agotó, que se pensó que solamente por hacer clientelismo esto iba a jalar", apuntó.

LG

Batres ordena a retirar ilegalmente propaganda de Taboada; acusan diputados del PAN

Autor: Michelle Mejía Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/diputados-pan-acusan-intervencion-batres-campana

La diputada del Partido Acción Nacional (PAN) del Congreso de la Ciudad de México, Daniela Álvarez, reprochó la actitud del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, por ordenar retirar de manera ilegal las lonas y gallardetes del candidato a la Jefatura de Gobierno por la alianza Va por la CdMx, Santiago Taboada.

En un comunicado, denunció que el retiro de propaganda lo realizan en las noches, "en Tlalpan y en Xochimilco siguen demostrando lo que son, unos puercos a falta de propuestas. Sus fechorías las hacen de noche en la oscuridad porque le temen a la ciudadanía y a la luz de la esperanza porque saben que tienen la capital fuera de sus manos en esta elección".

Por su parte, Luis Chávez García, diputado local del PAN con licencia, informó que en Acoxpa, Coapa y en la zona de pueblos de Tlalpan han detectado unidades de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, bajando las lonas del ex alcalde de Benito Juárez, "lo cual resulta lógico porque su ex titular, Carlos Ulloa, tiene mucho interés en que Morena tenga posibilidades de triunfo aquí, pero no con estas actitudes lo van a lograr".

En este sentido, la vicecoordinadora del grupo parlamentario del PAN, Luisa Gutiérrez, puntualizó que las áreas y personal del gobierno local no debe intervenir en temas políticos, por el contrario, debe atender la agenda urbana.

Finalmente, los diputados exhortaron al jefe de Gobierno a "sacar las manos del proceso electoral".

JATS

"En CDMX debemos pensar en soluciones de largo plazo": Salomón Chertorivski

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.nacion321.com/elecciones/en-cdmx-debemos-pensar-en-soluciones-de-largo-plazo-salomon-chertorivski

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Jefatura de Gobierno, aseguró que una ciudad inteligente como es la Ciudad de México "debe pensar en soluciones de largo plazo".

"Sí piensa en resolver problemas a futuro, sí entiende que los proyectos importantes tienen que trascender administraciones y no buscar sólo la siguiente elección...Tenemos hoy las oportunidades y las herramientas para vencer lo viejo con una buena implementación de las políticas públicas, pero tenemos que atrevernos a pensar que si se puede estar mejor, atrevernos a pensar a futuro", dijo

Durante un evento en el auditorio Raúl Bailléres, del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), Chertorivski Woldenberg, abordó cuatro temas en concreto con los y las estudiantes:

En materia de agua, el emecista señaló "la falta histórica de inversión y específicamente en los últimos años, una mala gestión del agua, perdemos casi 21 mil litros por segundo en fugas, estomas sobreexplotando nuestro acuífero y nuestra red del suministro está envejeciendo".

En medio ambiente, Salomón Chertorivski reiteró su decisión de cerrar la termoeléctrica de Tula que, de acuerdo con su opinión "es la causante de todo el aire contaminado que nos llega a la ciudad".

En cuanto al tema de seguridad, el candidato capitalino refrendó su propuesta de reformar el sistema de seguridad y justicia y crear la mejor policía del país, unificada bajo un mismo cuerpo policial con un mando, bien equipada, bien pagada y con prestaciones sociales.